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　　司　　　会　　会場委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

平和と紛争予防 /紛争解決月間

『ロータリー誕生』

皆様こんにちは、先回の知的障害者支援ボウ

リング大会では、皆様方に、サポートして頂き

ありがとうございました。施設の皆さんも２年

ぶりというのもあってか、大変楽しく、興奮し

てボウリングを楽しまれたのではないかと思い

ます。松尾社会奉仕副委員長、大変お世話にな

りました。また、先週の水曜日は、みぞれ混じ

りの中、尾張中央ＲＣ親睦ゴルフ大会が行われ

ました。見事、安田君が優勝されました。おめ

でとうございます。

さて、昨日（２/23）は、何の日かご存知で

すか？そうです、ロータリー創立記念日です。

1905年（明治38年）２月23日に創立しましたの

で、実に111周年でございます。ご承知の人も

多くいらっしゃると思いますが、少し勉強しま

したので、ロータリーの創設のころの話をした

いと思います。第１回目の会合は、２/23（木）

ガスターバス・ロアの事務所（シカゴ市ディア

ボーン街127ユニティビル711号室）で行われ

ました。その時に、「一業種一会員制」の原理を

確認し合ったと言われています。ポール・ハリ

ス（弁護士）、ガスターバス・ロア（鉱山技師）、

シルベスター・シール（石炭商）、ハイラム・ 太田会長挨拶

ショーレー（洋服生地商）の４人による会合で

あった。その時、ポール・ハリスの弟で、レギ

ナルド・ハリスもオブザーバーで参加していた

とか。第２回の会合（３/９（木））では、職場

持ち回りの原則が決定され、一業種一会員が参

加して心を通わせあうから職場を中心に例会を

開こうと決まったそうです。

次回のお知らせ　　（３月９日）

卓話「あいち生物多様性戦略2020の
ロータリーかかわりについて」
地区社会奉仕委員会 副委員長

刈谷ＲＣ 杉浦文雄様
会場／名鉄グランドホテル

担当／環境保全委員会　沖野委員長

（1529回）

本日のお知らせ　　（３月２日）

第９回定例理事会（11:30～）
クラブアッセンブリー・今月のお祝い

会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長・幹事・会場委員会

（1528回）
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〇ロータリー情報委員会　山下委員長
　・入会３年未満の研修会のお礼
　・セルプしかつの皆様が小牧基地航空祭に招

待された為、バス代の寄付のご案内（１人
1,500円程度）

２月17日(水)に長島カントリークラブでゴ
ルフ部会のコンペが行われました。当日は雪が
降る中、安田君が優勝いたしました。

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

黒野君　ゴルフコンペお疲れ様でした。
太田君　平岩君、卓話よろしくお願いします。
山下君　新人会員研修ご苦労様でした。大変楽

しく過ごせました。	
瀧本君　家内の誕生祝いを戴きありがとうござ

いました。
安田君　例会欠席のおわび。
檜吉君　ゴルフコンペお疲れ様でした。
平岩君　「美しい日本の憲法をつくる国民の会」

の卓話をさせて頂きます。檜吉君先日社会奉
仕ありがとう。娘が結婚しました。

中村君　業務多忙です。本日早退のおわび。男
性総務社員が長期休職していましたが今月末
で退職となり、日常業務に影響が出ています。

魚住君　業務多忙です。かわいい孫と遊ぶ時間
もありません。

今村君　先日の新棟竣工式には太田会長、鈴木
幹事はじめロータリーの皆様に大変なご厚情
を賜りました。心より御礼申し上げます。

太田（利）君　２月20日、国府宮裸祭りに雨の
中無事に行って来れました。山下様お疲れ様
でした。私自身にもお疲れ様でした。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1526回
会員数：31名	出席数：18名	出席率：72.0％
前々回第1524回　修正出席率：96.0％
第1527回
会員数：31名	出席数：22名	出席率：88.0％
前々回第1525回　修正出席率：100.0％

委員会報告

ゴルフ部会報告

《 第1527例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
40,000円

1,003,000円

その第２回目の会合は、ポール・ハリスの

事務所で行われ、ハリー・ラグルス（印刷業）、

ウィリアム・ジャンセン（不動産業）の２名が

プラス参加しました。第３回目の会合（３/23

（木））は、シルベスター・シールの石炭置場で

行われました。創立総会にあたる会合で、役員

の任命や、クラブ名称の決定、会員資格に関

する原則の決定がなされたそうです。さらに、

チャールズ・ニュートン（保険業）、アルバー

ト・ホワイト（楽器製造業）、アーサー・アー

ウィン（洗濯業）の３名が増え、合計９名によ

る会合になった。初代会長は、ポール・ハリス

でなくシルベスター・シールでした。（シール

の会社で、会合を開いたことを記念して、ポー

ルの指名によって初代会長にシルベスター・

シールが就任したことは、実質的な主宰者であ

るポールの謙虚な人柄が忍ばれると共に、依頼

されたことは、どんなことでも快く引き受ける

というロータリーの伝統として、現在に引き継

がれています。「ロータリー歴史探訪」）その会

合で、初代会長のシルベスター・シールが、こ

の日を記念して『石炭業界の展望について』と

いうテーマでスピーチしました。これが、所謂

イニシエーション・スピーチの第１号と呼ばれ

ています。イニシエーション・スピーチという

のは、会員が、クラブに入会したときに行うス

ピーチで、会員が職業分類によって示された自

分の職業を営むにあたっての至る経営哲学を披

露するものであります。また、有名な話です

が、クラブの名称について、役員も例会場も持

回るのだから、持ち回りという意味で、「輪番」

という言葉、つまり「ロータリー」という言葉

を付けたら良いのではないかと誰かが言って決

まったそうです。

こうして、今では、200以上の国と地域に

広 が り、 ク ラ ブ 数35,221ク ラ ブ、 会 員 総 数

1,228,076人（2015年10月31日ＲＩ公式発表）

に達しています。こうして、４人から始めたク

ラブが110年余の年月を経て地球の隅々にまで

拡大しました。今ロータリーは、世界に目を向

けて、幅広い奉仕活動が求められています。私

たちもその一員です。個人として、団体として

地域の代表者として何ができるかを考え、創造

していきたいと思っております。
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卓 話

出席報告
出席委員会委員長　今村康宏君

「世界は変わった。日本の憲法は・・・」

（美しい日本の憲法をつくる国民の会）

平岩慎次君

僕の思想や信条や行いは（これをイデオロギーといわれるそうですが）、

右派でも左派でもありません。真ん中の僕は、祝祭日には家族で「日本

に生まれてありがたいね！」と日本国旗を掲げて皆様の幸せをお祈りし、

孫らを始め子供たちの幸せな未来を思う単なる平凡な日本人です。

偏ったイデオロギーに囚われると矛盾を正当化しようとするので、自分を見失って心が苦しくなります。反

対ありきのイデオロギーの為に重箱の隅を突っついて固執せずに、今ある不備を静かに話しあって、その

時その時の時代に合わせて改善・進歩していけばもっと楽になり日本の皆さまが幸せになれると思います。	

2012年に当愛知県の地区大会では櫻井よし子さんをお招きし、「日本の進路と誇りある国づくり」の講演をし

ていただきました。

会社の経営責任者として、社会のリーダーとして、また家族の長として、71年前の憲法ができた経緯や激

動する世界の中の日本について、お話ししたいと思います。

ニコボックス委員会
委員長　黒野明彦君

委員会報告
Ｒ情報委員長　山下隆義君

中村次期会長から太田会長へ
Ｋ.Ｒ.ラビンドラン会長より

ロータリー財団からの認証ピンの授与

地区社会奉仕委員会の委員委嘱状授与

－３－



いま日本は、尖閣諸島、竹島問題、珊瑚の領海軍船デモンストレーション、埋め立て島のミサイル軍事基

地化、領海付近の天然ガス採掘の16カ所基地化、日本の大動脈シーレーンの圧迫、軍備拡大、核爆弾開

発、各地の侵略と民族浄化、与那国島、ミサイル発射、北方４島無返還、サイバー攻撃、クリミヤ半島・

中近東・アフリカのテロや紛争など、激動の世界の中にあります。これらにより日本人の生命と財産をはじ

め、経済、石油、領海、資源などが脅かされています。大半の日本人は、無防備な日本の憲法ではこの激

動の世界に対処できないと思い、脅威と不安を感じています。

71年前に欧米の占領軍は、占領政策の一環として法律の素人らで各国の文章をコピペして１週間で日本

国憲法を作りました。1983年の制作当事者らの面会では「えっ！暫定的に作ったのに、まだ使っているの？

とっくに変えたと思っていた！」と、驚いたそうです。

大東亜戦争後71年が経ちましたが、主要国で憲法改正をしていない国はありません。憲法改正回数は、

インド99回、ドイツ59回、フランス24回…等、それぞれの国は、激動する世界に対応して自国の為に国

の基本である憲法を変えています。

しかし日本は71年間でナント０回。この背景は100年前では欧米諸国の亜細亜の植民地化は常識でし

た。この植民地化に対峙した大東亜共栄圏ための防衛戦争（大東亜戦争の真実:	 東條由布子著）で負けた

ために、侵略戦争であると位置づけられました。教育の利用で自虐的歴史観へと洗脳され、加害者という

呪縛が解けない一部の人の意見もありました。戦争と防衛は、はっきり分けて考えなくてはいけません。

71年前に占領下で作られた今の憲法は、大災害の中で人 を々助けまたわれわれ日本の安全を護っている

自衛隊（軍）を否定しています。そのうえで彼らの任務を制限し、危険な無防備にする「９条」の足かせの矛

盾があります。某国の国家総動員法の施行（2010年7月）は、ご存知でしょうか？

国連憲章にある「自分の国は自分で護れ！」という自衛権すら否定されて、全く無抵抗です。いま至急必要

とする「緊急事態基本規定」（外国からの侵略やテロ、大きな自然災害など、日本国家の独立と安全におけ

る危機や、国民の生命・財産が脅かされる重大で切迫した事態に迅速かつ適切に対処するための基本法。

2000年以降に憲法制定した102国は100％導入済です）も、「サイバー攻撃防止規定」も大切な家族の絆

を守る「家族保護規定」等なども憲法に追加改正できない現状であり、この大変な時代に対応できるでしょ

うか？

緊迫化した国際情勢の中、日本国民が求める理想と

ともに、現実への果敢な対応をしていかなければなり

ません。

今日は、「世界は変わった　日本の憲法は？～憲法改

正の国民的論議を～」（美しい日本の憲法をつくる国民

の会制作）の出来たてのＤＶＤをご覧ください。

※続きはＨＰでご覧ください。

平成28年３月のお祝い

☆誕生日祝福
１日 住川誠一君
４日 松浦正義君
６日 大野東秀君

☆会員夫人誕生日祝福
２日 松浦　薫さん
９日 太田清美さん

☆結婚記念日祝福
６日 安田基甫君・貞子さん
15日 水上惠一君・幸子さん
30日 片山　進君・友子さん

☆在籍表彰
冨田昭雄君（８年）
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「美しい日本の憲法を作る国民の会」　日本会議

世界は変わった。日本の憲法は…？
「日本国憲法」誕生の秘密をご存知ですか？

日本の憲法は実は日本が作ったものではありません。日本が戦いに負けた後、日本を占領したアメ

リカが作成し、日本に押し付けたものです。昭和21年２月13日連合軍最高司令官マッカーサーは部

下の連合軍司令部に指示して作成し、日本側に突きつけました。

その時アメリカ側は、「これを受け入れなければ、天皇の身体の保証はできない！」と日本に伝えま

した。

当時の起草担当者の発言

「１週間で作った暫定憲法なのに！まだ使っているの？」
押しつけた当事者たちは、「とっくに日本は憲法を改正しているもの」と思っていました。

＜ケーディス大佐＞　９条及びＧＨＱｎ憲法草案とりまとめ役

「たいへん挑戦的であり、とても困難な作業になると思いました。というのは９日間で仕上げなけ

ればならず、その時、私たちの手元には役に立ちそうな資料が非常に乏しかったからです。日本国

憲法が一度も改正されていないことは、昨年（1983年）、初めて知りました（驚）。」

＜ハウゲ中佐＞　国会の章担当役

「自分には荷が重すぎて、その任に堪えることができるかが不安でした。私は、日本国憲法は暫定

的な性格のものと思っていました（驚）。」

戦後、主要国で憲法改正をしていない国はありません。
憲法改正回数は、インド99回、ドイツ59回、フランス24回、イタリア20回、アメリカ６回、日本は

70年間でナント！０回。激動の世界に対応して、それぞれの国は自国の為に国の基本である憲法見

直しを変えています。国が求める理想とともに、現実への果敢な対応をしていかなければならない。

	

国際環境の劇的な変化の中、「憲法９条」で日本が守られるのでしょうか？
●国の国防費は過去27年間で約41倍に！
●南シナ海が「緊迫の海」へ

・中国は国際法を無視して一方的に力による現状変更を押し進めており７つの人工島を造成し

３千メートル級滑走路を建設するなど軍事基地を強行して戦闘機、ミサイル設置をしています。

それに対してアメリカは航行の自由を守るために2015年10月、米海軍のイージス駆逐艦「ラッ

セン」を同海域に派遣しました。中国が建造した16基の天然ガス田掘削施設、東シナ海は一気

に緊迫し、いま日本は重大な危機に直面しています。

●このままでは日本の生命線＝シーレーンは守られるのでしょうか？
・東シナ海を通るシーレーンは、日本の海上貿易量の５割以上、原油の９割弱が通過するなど、

日本経済を支える海の大動脈となっています。シーレーンの安全確保が困難な状態が生まれれ

ば、直ちに我々日本の生活は重大な危機に直面する事になるでしょう。この状態を放置してお

いても不足の事態が起これば、私たちの生活に重大な危機をもたらす日本の生命線＝シーレー

ンを自衛隊は守りきれるのでしょうか。



●自衛隊の存在について触れていない！憲法９条

・第９条１項　日本国民は正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動たる戦

争と武力による行使は、国際紛争を解決する手段としては永久にこれを放棄する。

・第９条２項　前項の目的を達するため、陸海軍その他の戦力はこれを保持しない。国の交戦権

は、これを認めない。

●自衛隊の存在を憲法に明記しよう！
・わが国では、自衛隊の活動について、政府、与党、野党、憲法専門家の間で全く共通の理解が

ありません。その原因は憲法９条が自衛隊の存在について一切触れていないことにあるのです。

このため９条の下、これまで自衛隊は様々な制約を押しつけられてきました。しかしわが国を

取りまく国際環境は、70年前の憲法制定当時とは一変しているのは明らかです。私たち国民の

命と平和な暮らしを守るために、自衛隊を９条に明記する必要があります。

●いま、そこにある危機！今の憲法で国民の生命と暮らしは守れるのか？
●緊急事態条項の新設を！大規模災害時に国民の生命を守ろう

・地震、火山噴火、巨大地震等大規模災害に再び直面した時、国民の命を守るため世界と同様に

根拠規定を！ 30年以内の巨大地震発生率は70％！内閣府は首都直下型地震（死者2.3万人）およ

び南海トラフ地震（死者32万人）を予想

●地震発生直後に不可欠なのは緊急道路と燃料の確保

 （東日本大震災の教訓）
・ガレキ処理の遅れから緊急道路の確保に困難をきたしました。

・燃料の確保が十分になされず、助かるべき命も失われる結果となりました。

		（1632名が震災関連死）

・病院機能停止による治療の遅れ死20％、交通事情による治療の遅れ死22％、避難所疲労死33％

・なぜ憲法に緊急事態条項が必要なのか？危機の克服こそが国民の命を守るのです！

●憲法に大災害時の救済の根拠を！
・世界では憲法に緊急事態条項を規定しておくのが常識で、2000年以降に制定された各国（102国）

憲法は100％導入しています。

	

文章は、「世界は変わった。日本の憲法は…」（美しい日本の憲法をつくる国民の会）より、参照しま

した。


